

Budo Passport FAQ Sheet

What is the passport for and why should we maintain it?

The passport keeps a record of your participation and accomplishments. By tracking your personal progress it provides you with a reminder of your improvement and growth as a karateka over the years of training.

By providing a record of a student's progress throughout the years, Shihan and his instructors are better able to follow the evolution of each student's personal development and accomplishments. Specifically, it allows Shihan to see to what extent each student has improved since their last grading.

Is the passport used for grading?

Yes.

Why do we submit passports before a grading?

Passports are submitted to the instructor before a grading to provide the dates of your previous gradings and to present a written record of your participation in the interim (e.g., tournament and seminar participation).

Do we need to compete and/or attend seminars in order to pass our belt?

Tournaments and seminars are strongly recommended for all students.

They are an incredible opportunity to improve your skills and fortitude as a karateka and will factor in at all grading levels. Attending seminars also demonstrates a greater degree of commitment and responsibility to your training. However, seminar and tournament participation will only be considered mandatory in kyu gradings as of 3rd kyu (Green belt) and above.

Do we need to participate in Kumite at tournaments in order to pass our belt?

Competition in kumite is not mandatory. It is strongly recommended for all karatekas, however, and will be a factor when deciding whether you pass your grading. Although the competition results do not directly apply to your belt promotion, it allows Shihan and the instructors

to see where you are compared to your peers.

Kumite and kata participation are important tests for all students, allowing them to overcome fears and develop courage and determination in a competitive environment. The results of the tournament will either validate the hard work you have been doing in class or will show you the areas you need to focus on in order to improve.

Does competition judging count as an entry in my passport?

Yes, and even volunteer work at dojo functions may be counted.

How is the passport stamped or signed at a competition, special training or seminar?

At a competition or special training Shihan or the ranking Sempai will be designated to sign or stamp your passport, and the instructor will sign or stamp it at the completion of a seminar. When the passport is full, new pages will be added on to it.

Is there a cost for the passport? What happens if we lose the passport?

There is no extra fee for the passport, it is included in the first payment for WIK classes. If the passport is lost, however, there is a \$20 replacement fee which goes towards supporting the competitive team. The replacement passport will be blank.

Do I need to put a photo of myself in the passport?

Yes. The photos can be updated as you progress through the levels although many karateka keep a photo of when they began and their latest photo to demonstrate how much they have changed.

Do I need to carry my passport to each class?

The passport is an essential part of your equipment and contains medical and contact information that may be required in the event of an injury. The passport should be kept in your equipment bag and be accessible in the event it is required.

Questions-réponses sur le passeport Budo

À quoi sert le passeport et pourquoi devrions-nous le conserver?

Le passeport garde une trace de votre participation et de vos réalisations. En suivant vos progrès, il vous rappelle votre évolution et votre croissance en tant que karatéka au fil des années d'entraînement.

En ayant un compte rendu des progrès de l'élève, Shihan et ses instructeurs sont en mesure de bien suivre son développement personnel ainsi que l'avancement dans ses réalisations. Plus précisément, le passeport permet à Shihan de voir le progrès individuel de l'élève depuis son dernier passage.

Le passeport est-il utilisé pour le passage?

Oui.

Pourquoi présentons-nous les passeports avant un classement?

Les passeports sont présentés à l'instructeur avant le passage afin de lui fournir les dates de vos classements précédents et la trace écrite de votre participation entre-temps (par exemple, participation à un tournoi et à un séminaire).

Avons-nous besoin de compétitionner et / ou d'assister à des séminaires pour passer notre ceinture?

Les tournois et séminaires sont fortement recommandés pour tous les étudiants.

Ils représentent une opportunité incroyable d'améliorer vos compétences et votre courage en tant que karatéka et seront pris en compte à tous les niveaux. La participation à des séminaires démontre également un plus grand degré d'engagement et de responsabilité dans votre entraînement. Cependant, la participation aux séminaires et aux tournois sera considérée comme obligatoire dans les classements qu'à partir du 3ème kyu (ceinture verte) et au-delà.

Avons-nous besoin de participer au kumite lors de tournois pour passer notre ceinture?

La compétition au kumite n'est pas obligatoire. Elle est fortement recommandée pour tous les karatékas, et sera un facteur décisionnel dans son évaluation / passage. Bien que les résultats du tournoi ne s'appliquent pas directement à la promotion de votre ceinture, cela permet à Shihan et aux instructeurs de voir où vous vous

situez par rapport à vos pairs.

La participation au kumite et au kata sont des tests importants pour tous les étudiants. Elle leur permet de surmonter leurs peurs et de développer leur courage et leur détermination dans un environnement compétitif. Les résultats du tournoi permettront l'introspection sur le travail et l'effort fournis en classe et vous orienteront sur les domaines à améliorer.

Être juge lors des tournois compte-t-il comme une entrée dans mon passeport?

Oui, et même le travail bénévole aux activités et fonctions du dojo peut être compté.

Comment le passeport est-il tamponné ou signé lors d'une compétition, d'une formation spéciale ou d'un séminaire?

Lors d'une compétition ou d'un entraînement spécial, Shihan ou un des Sempai présents à l'évaluation seront désignés pour signer ou tamponner votre passeport. À la fin d'un séminaire, ce sera l'instructeur en charge qui signera ou tamponnera votre passeport. Lorsque le passeport est plein, de nouvelles pages seront ajoutées.

Y a-t-il un coût pour le passeport? Que se passe-t-il si nous perdons le passeport?

Il n'y a pas de frais supplémentaires pour le passeport, il est inclus dans le premier paiement pour les cours WIK. Si le passeport est perdu, des frais de remplacement de 20\$ seront exigés et seront utilisés pour soutenir l'équipe compétitive. Le passeport de remplacement sera vide.

Dois-je me mettre une photo dans le passeport?

Oui. Les photos peuvent être mises à jour au fur et à mesure que vous progressez dans vos niveaux et ceintures, bien que beaucoup de karatékas gardent une photo du début et de leur dernière photo pour montrer combien ils ont changé.

Dois-je apporter mon passeport à chaque classe?

Le passeport est une partie essentielle de votre équipement et contient des informations médicales et les coordonnées des personnes ressources, pouvant être nécessaires en cas de blessure. Le passeport doit être conservé dans votre sac d'équipement et être accessible si nécessaire.